
 
 
 

Silicon Sensor International AG 
 
Wilhelminenhofstraße 76/77, 12459 Berlin 
Telefon: 030 / 63 99 23 710, Fax: 030 / 63 99 23 719 

 
Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG 

 
Silicon Sensor International AG, Wilhelminenhofstraße 76/77, 12459 Berlin 

Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard 
WKN: 720190, ISIN DE0007201907 

 
Silicon Sensor erreicht die Gewinnzone auf Monatsbasis 

 
 
 

21.12.09 
 
 

Der Silicon Sensor Konzern hat im Monat November des Geschäftsjahres 2009 erstmals seit 
Beginn der krisenbedingten Unsicherheiten und Verwerfungen des Marktes wieder ein positives 
Nettoergebnis auf Monatsbasis erreicht. Damit wird der Aufwärtstrend der letzten Monate 
eindrucksvoll bestätigt. Nachdem bereits im dritten Quartal deutlich bessere Ergebnisse als im 
zweiten Quartal erzielt wurden, wird eine weitere Verbesserung der Ergebnisse im vierten 
Quartal erwartet. Die durch den Vorstand bereits zum Ende des vergangenen Jahres 
eingeleiteten Maßnahmen zur Restrukturierung und strategischen Neuausrichtung tragen damit 
erstmals Früchte. Gleichzeitig wird mit diesem Ergebnis die Mitte des Jahres vom Vorstand 
abgegebene Prognose einer Besserung der wirtschaftlichen Situation zum Ende des Jahres 
präzise bestätigt. Darüber hinaus wurde die Zahl der neuen Entwicklungsprojekte nochmals 
deutlich gesteigert. Damit wurde im laufenden Geschäftsjahr die Grundlage für eine weitere 
positive Entwicklung im nächsten Geschäftsjahr gelegt. 
 
Trotz der weiteren Beibehaltung des strikten Sparkurses werden Neueinstellungen in den 
wichtigen Bereichen Entwicklung und Vertrieb vorgenommen, um die positive Entwicklung 
weiter voranzutreiben. Unter anderem wird ab Januar 2010 ein europäischer Vertriebsspezialist 
für optische Sensoren das Team der Silicon Sensor International AG verstärken. 
 
 
Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: http://www.silicon-sensor.com oder unter Tel: 
030 / 6399 23 710 
 
Silicon Sensor International AG 
Der Vorstand 
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Silicon Sensor in the black on monthly basis 

 
 
 

December 21, 2009 
 
 
With a positive net result for the group, November has shown Silicon Sensor in the black on a 
monthly basis for the first time during the 2009 business year and since the onset of crisis and 
market-related instabilities. This impressive affirmation of upward trends over the last few 
months comes after third-quarter yields that clearly surpassed those of Q2. Further 
improvement is expected in the 4th quarter. Early steps toward restructuring and strategic 
reorientation taken by the Board at the end of last year are now materialising. At the same time, 
the Board’s mid-year forecast of a recovery toward the end of the year has been confirmed. At 
the same time, many new development projects have again been undertaken, thus laying the 
basis for a continued upturn in the next business year. 
 
Even though thrift remains a keynote of corporate policy, new staff will be hired in the decisive 
development and distribution functions so that positive trends can continue. One such 
recruitment is a European marketing specialist for optical sensors who will join Silicon Sensor 
International AG in January 2010. 
 
 
For more information visit our website at: http://www.silicon-sensor.com or 
call +49-(0)30 – 6399 23 710 
 
Silicon Sensor International AG 
Board of Directors 

http://www.silicon-sensor.com/
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